

アルネに税金投入するのか

政津クラブ 田中 宣夫



け努力する。公社の手続きについて異議はない。

質問 ↓アルネに今後税金投入するのか。

答弁 ↓担当副市長として、投入するつもりはない。

質問 ↓災害時情報伝達手段については。

答弁 ↓今年度、携帯電話でのメール配信を導入する予定である。

質問 ↓学区についてどう考えているか。

答弁 ↓現行の学区は変えずに学校選択ができる通学区区域制度の弾力化を検討している。

質問 ↓現最終処分場の管理年数、費用は。

答弁 ↓水処理施設の維持管理費は年間約五千万円。施設は半永久施設である。

学校施設は安全か

津山再生クラブ 権田 直良



質問 ↓教育現場の施設は安全か。耐震調査は安全かどうかの確認作業である。

全校一斉に調査することで危機管理の具体的な対策が可能になる。今年は小学校五校で三千五百十万円の予

答弁 ↓耐震調査については財政的な制約と

ともう一つは文部科学省の制度上の制約、つまり耐震診断だけでは補助対象にならない二つの理由から計画的に実施することとした。地産地消の課題は食育推進の一環として具体化に向け関係部局と連携し努力したい。

健康対策及び民間活力導入について

みどりの会 野村 昌平



する為や医療機関の受け入れ体制の関係で、半年間となっているが、平成二十年度の保健事業などの大幅改正に合わせ検討したい。胃カメラ等は課題があるがバリウムX線との選択性を検討する。

質問 ↓新設給食センターに限らず、民営化、民間活力の導入についての基本的なお考えは。

答弁 ↓行財政改革における民間活力の導入には、まず自分自身(市長)と職員意識改革が最重要と考える。第八次行財政改革推進計画に着手したところだが、全身全霊で取り組む。

質問 ↓市の成人検診は五月から十月までの半年間となっているが、通年とすべきでは。最初から胃カメラ、大腸内視鏡の導入はできないか。

答弁 ↓検診の集計、評価を国、県へ報告

新給食センターはどのような機能が

政津クラブ 森西 順次



質問 ↓幼・保一元化は具体的にはどのよう

に考えているのか。
答弁 ↓六月九日に「認定子ども園」についての法案が成立。就学前のお子さんを預かる施設という考えでこの導

質問 ↓旧市内の十九小学校の調理室老朽化の状況、改修計画は。新給食センターは食育の推進を行う上でどのような機能を持つのか。

答弁 ↓調理室は昭和三十九年～四十四年の建築が三校、五十四年～五十九年が八校あり、老朽化が進んでいるところもある。平成十二年以降、数校改修してきたが、今後の具体的な計画はない。新給食センターは調理室、会議室を持つ施設を考えており、親子料理教室の開催や食に関する知識、食習慣育成を啓発する場として活用したい。